

Aufgabe: Lies den Text genau durch. Welche Aussagen sind richtig und welche sind falsch? Kreuze an!

Alkohol

Timos Freund Marco musste gestern ins Krankenhaus. Er hatte auf dem Sommerfest zu viel Alkohol getrunken und verlor das Bewusstsein. Timo musste einen Krankenwagen rufen. Im Krankenhaus stellte sich heraus, dass Marco eine Alkoholvergiftung hatte und nun im Krankenhaus bleiben muss, bis der Alkoholgehalt im Blut wieder normal ist. Der Arzt sagte zu Marco, dass er noch einmal Glück gehabt hat. Jedes Jahr sterben in Deutschland tausende Menschen an Alkohol. Neben Tabak zählt Alkohol zu den Einstiegsdrogen. Alkohol kann fast überall gekauft werden und die Gefahr wird oft unterschätzt. Alkohol ist ein Nervengift und verursacht Schäden im Körper. Zudem macht es schnell abhängig, weshalb man Alkohol niemals regelmäßig trinken sollte.

	wahr	falsch
Timo und Marco sind Freunde.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Auf dem Sommerfest hat Timo zu viel Alkohol getrunken.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Timo musste einen Krankenwagen rufen.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Marco hatte eine Alkoholvergiftung.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Jedes Jahr sterben in Deutschland hunderte Menschen an Alkohol.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Es ist schwer Alkohol zu kaufen.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Alkohol macht nur selten abhängig.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>